

La Oficina de Gestión de Riesgos de la Municipalidad de Quillota convocó a reunión, en el Salón VIP del Estadio Lucio Fariña, a todas las entidades que integran el Comité de Gestión de Riesgos, con el objetivo de coordinar y prevenir accidentes y emergencias, debido a la larga celebración de Fiestas Patrias.

Los organismos respondedores de emergencias que asistieron a la reunión fueron Carabineros, PDI, Bomberos, SAMU y la Oficina de Gestión de Riesgos de la Municipalidad, además de Gendarmería, la Dirección de Vialidad, IST, Cruz Roja, Servicio Operativos y Medio Ambiente de la Municipalidad, Esval, GasValpo y otras empresas de servicios.

Anuncio Patrocinado

Celebrar con responsabilidad

La reunión forma parte de los planes de prevención que desarrolla la Municipalidad de Quillota, en coordinación con todos estos organismos respondedores, con el objetivo de coordinar los diferentes recursos y estar preparados ante cualquier accidente o emergencia.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El alcalde de Quillota, Oscar Calderón, agradeció a quienes representaron en la reunión a las distintas instituciones y organismos. El jefe comunal invitó a "prepararnos para las

Fiestas Patrias. No solamente son actividades de celebración, no solamente nos preocupamos de poder generar recreación y encuentro entre las personas, que es lo que estamos promoviendo. También están aquellas condiciones complejas que podamos tener por un accidente”.

Claudio Figueroa, jefe de la Oficina de Gestión de Riesgos de la Municipalidad, señaló que Quillota es una de las comunas con mayor ocurrencia de postes chocados en la región, estadística que preocupa. Además, se refirió a la labor del Comité, señalando que las instituciones están preparadas y que “este Municipio siempre está dispuesto a colaborar con la comunidad y a las diferentes instituciones. Principalmente el llamado es a conducir, a los peatones, a las motocicletas, a ser respetuosos con las señales de tránsito y para qué vamos a decir, con el consumo de alcohol”.

Además, informó que, con el fin de enfrentar las situaciones que puedan producirse, se determinó que para este fin de semana largo de Fiestas Patrias su oficina reforzará los equipos sociales, operativos y de camiones aljibes, entre otros.

“Estamos preparados”

El comandante del Cuerpo de Bomberos, Eduardo Olivares, comentó que la coordinación entre instituciones es importante debido a que son entidades respondedoras de emergencias y están alerta ante cualquier eventualidad. “Tenemos 4 a 5 días de celebración, donde generalmente ocurren accidentes de tránsito. Particularmente, nosotros como institución siempre estamos preparados con guardia preventiva, con guardia nocturna 24 horas”

Cabe destacar que todos los equipos de emergencia, servicios de salud, personal operativo y empresas de servicios se están preparando para enfrentar estas celebraciones de Fiestas Patrias, con turnos de emergencia y la disponibilidad permanente frente a cualquier riesgo.

Organismos de emergencia de Quillota participaron en Comité de Gestión de Riegos por Fiestas Patrias



Organismos de emergencia de Quillota participaron en Comité de Gestión de Riegos por Fiestas Patrias



y tú, ¿qué opinas?